

Alle Jahre wieder ...



... kommt der Weihnachtsmarkt ...

Dezember 2001

Der Weihnachtsmarkt ist inzwischen eine feste Größe im Jahresablauf der Stadt Kulsheim

Im Bild

Alice Wolpert (li) und " Mitzi " Adelman

Der Cullesheimer Kreis Heimat - und Kulturverein darf sich durchaus als Mitbegründer dieses inzwischen schmucken Kulsheimer Weihnachtsmarktes bezeichnen. Anfänglich gab es lediglich zwei " Buden " Junge Union und Cullesheimer Kreis, die sich auf Initiative von Klaus Heußlein, damaliger Vorsitzender des Heimatvereines nach und nach um weitere Stände erweiterten.